

Mit grossem Bedauern informieren wir über den Tod von

Dr. med. Jean-Luc Crevoisier

3. November 1950 – 30. April 2022

Nach kurzer Erkrankung ist er im 72. Lebensjahr verstorben. Dr. Crevoisier hat über 30 Jahre die kardiologische Versorgung am Hôpital du Jura mit immensem Engagement und Einfühlungsvermögen aufgebaut und sichergestellt. Zudem hat er sich mit Herzblut für die Kollaboration des Hôpital du Jura mit dem Universitätsspital eingesetzt und unser Team auch in Basel tatkräftig unterstützt.

Wir verlieren mit Jean-Luc einen wunderbaren Menschen, einen hervorragenden Kardiologen und Freund.

Den Angehörigen des Verstorbenen entbieten wir unser herzliches Mitgefühl.

Stefan Osswald
Christian Sticherling
Christian Müller
Christoph Kaiser
Michael Zellweger
Michael Kühne
Beat Kaufmann
Otmar Pfister
Raban Jeger
Beat Schär
Gabriela Kuster Pfister

Abteilung für Kardiologie, Universitätsspital Basel